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Débat préalable au Conseil Européen - Yves POZZO DI
BORGO, Sénateur de Paris « Nous avons besoin d’une

Europe de la défense ambitieuse et réactive »

Yves Pozzo di Borgo, sénateur de Paris, est intervenu dans le cadre du débat préalable au Conseil européen : « Face

à l’ennemi terroriste qui jouera sur toutes les failles du système, nous devons être très ambitieux ».

Pour le sénateur, la réussite de la construction européenne implique un véritable dynamisme : « les attentants ont meurtris

notre pays, et le risque terroriste va engendrer un tournant majeur dans nos politiques diplomatiques, de sécurité et de

défense, que ce soit au niveau national ou au niveau européen ».

Après les attentats, la France mobilisée a demandé l’aide de l’Union européenne ; l’Angleterre ou l’Allemagne l’ont acceptée

rapidement. « Néanmoins, tout cela reste très modeste. On ne sent pas une véritable prise de conscience des Etats-membres

» déplore le sénateur.

« Cette situation révèle l’absence cruelle de défense européenne. Sa construction est pourtant rendue nécessaire par l’aspect

violent et multiforme du terrorisme mené par l’Etat islamique  » poursuit Yves Pozzo di Borgo qui demande « une politique

ambitieuse en la matière ».

Cette réactivité de l’Union européenne est également nécessaire face à la crise migratoire : « Nous devons être unis et

volontariste aussi dans ce domaine ».

Sur les relations entre l’Union européenne, la Russie et l’Ukraine, « la question des sanctions économiques à l’encontre de la

Russie doit absolument être abordée au cours de ce prochain Conseil européen ».

L’engagement de la Russie dans la lutte contre l’Etat islamique, directement sur son territoire, a forcé le gouvernement à

infléchir son positionnement : « désormais, notre ennemi prioritaire en Syrie est commun, et nous ne pourrons le combattre

que conjointement »

« Nous devons être courageux et demander une levée des sanctions à l’encontre de la Russie, ce qui permettra en retour de

lever celles qu’elle a contre la France. Il en va de nos relations diplomatiques, mais aussi économiques. Nous ne pouvons pas

continuer à humilier la Russie, alors qu’elle est un acteur incontournable dans le règlement du dossier syrien. Tout le monde y

perdra si nous persistons » conclut le sénateur.
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